
2013～2014年度 No.1

第 　4    回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○  鈴木地区ガバナー 塩月第1副地区ガバナー 近藤第2副地区ガバナー

○  L増田　克哉　委員長 ○  L樋田　成和　副委員長 ○  L渋川　嘉秋　副委員長

○  L後藤　義英副委員長 欠  L矢澤　きよみ副委員長 欠  L氷田　孝　　　　委員

○  L森　亮介　　　委員 欠  L大原　紘子　　　委員 欠  L藤田　幸直　　　委員

○  L池田　重雄　　委員 欠  L澳原　広明　　　委員 欠  L渡部　富夫　　　委員

 L　　　　　　　委員  L　　　　　　　　委員  L　　　　　　　　委員

 L　　　　            委員  L　　　　              委員  L　　　　              委員

 L　　　　            委員  L　　　　              委員  L　　　　              委員

 L　　　　            委員  L　　　　              委員  L　　　　              委員

○ 山崎　直樹（名鉄） ○ 清水　達哉（名鉄）
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作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　渋川　嘉秋

ガバナー挨拶　（委員長挨拶）

前回議事録確認

　２０１３年　１０　月　１７ 　日　木曜日　　　　１５　時　４５   　分　～　　１７　時　 00　分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

国際大会参加委員会

 L　増田　克哉

出　席　者

キャビネット報告（担当副幹事）

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認

審議経過事項の概要

委員長挨拶

皆さんお忙しいところご苦労様です。本日は１７日現在のOSEALフォーラム参加者

名簿がお手元にありますので、本日はこれに沿って委員会を進めて行きます。

今週から色々と忙しくなってきますがよろしくお願いします。

ガバナー挨拶　

皆さんこんにちは、今日は第４回目の委員会ですが初めて参加させていただきます。

皆さんに準備していただいている晩餐会も参加者が徐々に集まっているようです。また、

ゴルフの方も宜しくお願いします。

複合報告事項

フォーラムの早期登録が１５日まで延長と言う事になっていますが、この報告が来たのが

数日前で、あまり意味がない事でした。

　２０１３年　１０　月　２４　日　木曜日　　　　　１５時　４５分　～　　　１７時　３０分次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局会議室

　Ｌ　増田　克哉

次　　　第

議　　　題
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6 その他

方には早めの登録をお願いして下さい。

早期登録料US＄110となっています。

大会登録に関して今回は色々面倒だったようなので、次回国際大会はキャビネットで

No.2

皆さんの中で参加の意思は聞いているがまで申し込みされていないメンバーがいましたら

キャビネット事務局宛て申し込みをするようお願いして下さい。

また、参加者名簿で大会登録欄が空欄のメンバーは「OSEALのアンケート」がクラブ

事務局から提出されていないクラブですので至急提出するよう事務局に連絡して下さい。

今ひとつこの名簿の右端にガバナー晩餐会申込金欄がありますので空欄のメンバー

ガバナー晩餐会経過報告

１７日現在参加者１５４名＋シンガポールメンバー１０名＝１６４名

この他に中野LCが家族含め２４名OSEALに参加、しかし未だ晩餐会の申し込みは無し。

議　　　題

後晩餐会についてはタイムスケジュール、台本作成がありますがこれは委員長の方で

親睦ゴルフ経過報告

１７日現在２９名（７組）

作成します。OSEALフォーラムは委員会メンバーは黒子に徹して行くつもりです。

一括管理していただけるように交渉して行こうと思っています。

審議経過事項の概要

来年のカナダ、トロントの国際大会の早期登録が１２月末となっていますので参加される

山浦元国際理事よりディズニーペアチケットをゴルフの賞品として頂きました。

優勝者にはゴルフ場からトロフィー贈呈。

には入金の催促をして下さい。期限は１０月３１日までです。但し入金はクラブ単位です。

委員会で用意する。（組み合わせ表と一緒に郵送）

ポロシャツの件を進めてください。

ランチョンを作る関係上森Lはシンガポールのメンバーのお名前を確認しておくことと、

ゴルフは一括してシンガポールドルで支払う。

晩餐会用にも作成しHPからダウンロードできるようにする。

明日が締切となっていますが、昨日から電話で参加依頼をしています。

清水副幹事が頑張ってくれてキャビネット幹事団が３組申し込みをしてくれました。

ゴルフ参加者にはゴルフ場の住所が入ったカードを渡し、タクシーに見せれば良いように
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下さい。

議　　　題 審議経過事項の概要

OSEALの開会式席取りについて、シンガポールのメンバーにお願いして良い場所を

確保できないか確認。（１００席程）

開会式にはシンガポールの大統領が出席予定。セキュリティーの関係で一度会場に

入ると終わるまで退出が出来ないかもしれないとの事。（名鉄、山崎氏）

OSEALまで半月ほどになりましたが、本日お渡しした参加者名簿の確認を来週までに

行って頂くことと、晩餐会にはまだ余裕がありますので一人でも多くの参加者を募って


